

BAYERISCH-SCHWÄBISCHE

WIRTSCHAFT

Heimvorteil

So gut ist unser Standort

LUCA-APP

Chance für lokale
Öffnungsszenarien

AUSBILDUNG

So finden Sie trotz
Lockdown einen Azubi

DR. MICHAEL HOFMANN

Seit März 2021 neues Logo und neue Kollektion von Deuter

Gersthofen. Die Deuter Sport GmbH in Gersthofen ist ein Teilkonzern der Schwanhäusser Industrie Holding GmbH & Co. KG im mittelfränkischen Heroldsberg. Diese verzeichnete im Geschäftsjahr 2019/20 im Vergleich zum Vorjahr einen Umsatzrückgang von acht Prozent auf 609,8 Millionen Euro. Im Bereich Outdoor der Schwan-Stabilo-Firmengruppe mit den Marken Ortovox, Gonso, Maier Sports und Deuter ging der Jahresumsatz zum Stichtag 30. Juni 2020 um 5,1 Prozent auf 159,7 Millionen Euro zurück. Vor allem die Maier Sports GmbH im baden-württembergischen Königsbrunn und Deuter konnten die Rückgänge nicht komplett kompensieren. Der leichte Rückgang sei ausschließlich auf die Lockdown-Wochen von Mitte März bis Anfang Mai 2020 zurückzuführen, erklärt Martin Reim, Geschäftsführer der Outdoorsparte von Schwan-Stabilo. Bei Deuter hätten sich coronabedingt niedrigere Bestellungen der Vertriebspartner sowie die anstehende Neustrukturierung des gesamten Sortiments niedergeschlagen.

Der neue Markenauftritt ab Frühjahr/Sommer 2021 habe erwartungsgemäß zu einer verhaltenen Befüllung der Lager mit der alten Kollektion mit dem alten Logo geführt. Strategischer Schwerpunkt bei allen Outdoormarken war im Geschäftsjahr 2020 die Digitalisierung. Außerdem will das Unternehmen mit dem neuen Geschäftsführer Robert Schieferle verstärkt zu seinem Ursprung, dem Bergsport, zurückkehren. rmi



Markus Merklinger, Erfinder des Merklinger Backofens und Firmengründer, mit seinem Outdoorallrounder.



„German Design Award“ für Outdoorküche „Der Merklinger“

Königsbrunn. Weil Markus Merklinger bei der Suche nach einer kompakten Outdoorküche, mit der man auf einem Holzfeuer grillen, aber auch Brot, Pizza oder Flammkuchen backen kann, nicht erfolgreich war, entschloss er sich, selbst etwas zu entwickeln. Nach fünf Jahren Tüfteln, mehreren Prototypen, viel Feedback von Gleichgesinnten und dem Wissen von Back- und Grillprofis entstand ein Backofen mit Grill, dem er den Namen „Der Merklinger“ gab. Das Gerät eignet sich auch zum Räuchern und Smo-

ken und das Holzfeuer sorgt für eine besondere Atmosphäre. „Der Merklinger“ wird komplett in Königsbrunn gefertigt. Aufgrund seiner Form und der hochwertigen Verarbeitung mit massivem Stahl, Edelstahl und Holz wurde er mit dem „German Design Award 2021“ in der Kategorie „Excellent Product Design Gardening and Outdoor Living“ ausgezeichnet. Der Backofen vereint alle Bestandteile einer Outdoorküche und zeigt sich dabei schlank, tüchtig und flexibel, er sei ein vielseitiges, großartiges und zeit-

gemäßes Meisterstück dank des durchdachten Designs aus außergewöhnlichen Komponenten, urteilte die Jury. Auch von Küchenprofis bekam Markus Merklinger viel positive Resonanz, beispielsweise vom amtierenden Grillweltmeister Olli Sievers, der in einem Youtube-Video über Qualität und Vorzüge spricht. Die Küche und viele Zusatzteile werden über die 2016 gegründete Der Merklinger e. K. vertrieben. Wenn es wieder möglich ist, will Markus Merklinger Back- und Grillseminare anbieten. rmi

H+L Klebetechnik umfirmiert von GbR zur GmbH & Co. KG

Neusäß. H+L Klebetechnik, ein Unternehmen der Leimauftragstechnik aus Neusäß, hat die Firmierung gewechselt. Bisher als Gesellschaft bürgerlichen Rechts geführt, ist die Rechtsform nun GmbH & Co. KG.

2007 wurde H+L Klebetechnik von Erwin Hack und Armin Laubmeier als GbR gegründet. Anfangs übernahm der inhabergeführte Meister-

betrieb Wartungen und Reparaturen für die Leimgeräte sämtlicher Hersteller. In den folgenden Jahren wurde das Portfolio ständig erweitert.

Heute bietet H+L Klebetechnik zusätzlich sämtliche Ersatzteile, Neugeräte, Leim, Schulungen rund um die Leimauftragstechnik, Sonderentwicklungen und Produktionsoptimierungen. Wegen des stetigen Auftrags- und Umsatz-

wachstums stieg auch die Zahl der Mitarbeiter. Um beidem gerecht zu werden, zog H+L Klebetechnik 2019 in ein größeres Firmengebäude in Neusäß nahe Augsburg. Auch nach der Umfirmierung bleibt die Firmenleitung zu gleichen Teilen bei den bisherigen Inhabern Armin Laubmeier und Oliver Hack. Letzterer hatte 2016 die Anteile seines Vaters übernommen. pha